
大山田川県管理の護岸工事

愛敬

本日、大山川護岸工事を視察してきました。
県管理ですが、都市整備部長に伺いましたところ
やはり、主に老朽化ですが、市道の通行量が急激に
多くなったこともあると言っていました。
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今回私が三重県に要望するところは工事後の整理整頓です。
写真のよ引こ、工事周辺には旧ブロックの破片が残っており、工事終了時このまま
残されてしまわないか心配でした。実際に河川を見ると下流には、もっと古い破片等残って
いました。工事終了時は必ず河川を点検しゴミなし、汚れなしを実現下さい。
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